
Fraktion der StVV Ahrensburg 

 

Bau und Planungsausschuss  
Vorsitzender Herr Jörg Hansen  
 

 
 

Ahrensburg, den 17.11.2008 
 
 
 
Antrag zum Thema Ausgleichflächen für Baugebiete  
 
 
 
 
 
Der BPA möge beschließen: 
 
Die Verwaltung hat dem BPA einen detaillierten Maßnahmenkatalog zur  
Verfügung zu stellen, welcher aufzeigt wie das Ökokonto für  
Ausgleichflächen wieder aufgefüllt werden soll, um vorhandene und  
zukünftige Bauvorhaben zu realisieren. 
Des Weiteren sollen zukünftig die benötigten Ausgleichsflächen vorrangig  
auf eigenem Stadtgebiet geschaffen werden. 
 
Zur Begründung: 
Auf der Umweltausschusssitzung vom 12.11.2008 wurde berichtet, dass  
Ausgleichsflächen für städtische Bauvorhaben aufgebraucht sind und  
deshalb einige Bauvorhaben verzögert realisiert werden können. 
 
 
Wir fordern die Verwaltung auf dem BPA mitzuteilen, welche Bebauungspläne  
betroffen sind. Wir stellen den Antrag, dass die Verwaltung dem BPA eine  
detaillierten Maßnahmenkatalog zur Verfügung stellt, der aufzeigt wie das  
Ökokonto für Ausgleichsflächen wieder aufgefüllt werden soll, um die  
vorhandenen und zukünftigen Bauvorhaben zu realisieren. 
.  

 

Für die Fraktion  

 

Monja Löwer 


